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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Hinweise für das Anziehen 

von einem Mund-Nase-Schutz 

Übungsblatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text gelesen. 

In dem Text stehen Hinweise für das Tragen 

von einem Mund-Nase-Schutz. 

 

Auf diesen Blättern stehen verschiedenen Aussagen. 

Sie sollen entscheiden, 

ob die Antwort: 

 richtig ist. 

 falsch ist. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen. 

☒ 
Sie machen ein Kreuz, 

wenn die Aussage richtig ist. 

☐ 
Sie machen kein Kreuz, 

wenn die Aussage falsch ist. 
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Sie sollen einen Mund-Nase-Schutz tragen. 

Man sagt auch: 

Alltagsmaske. 

☐ richtig 

☐ falsch 

 

Bevor Sie die Alltags-Maske anziehen, 

waschen Sie nicht Ihre Hände. 

☐ richtig 

☐ falsch 

 

Die Alltags-Maske muss eng an Ihrem Gesicht sein. 

☐ richtig 

☐ falsch 

 

Sie können die Alltags-Maske weiter anziehen, 

wenn Sie feucht ist. 

☐ richtig 

☐ falsch 
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Sie können die Alltags-Maske nach dem Anziehen 

in Ihre Tasche legen. 

Sie müssen sie nicht in einen Beutel legen. 

☐ richtig 

☐ falsch 

 

Sie waschen die Maske bei 60 Grad 

oder mehr. 

☐ richtig 

☐ falsch 

 

 

Leichte Sprache Text: Büro für Leichte Sprache der Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH, 29. April 2020 

 


